



Jueves, 16 de junio de 2022

Salud confirma dos casos de viruela del mono en Asturias

- Las personas afectadas, que presentan síntomas leves y están aisladas en su domicilio, contrajeron la enfermedad en otra comunidad autónoma

La Consejería de Salud ha confirmado los dos primeros casos de viruela del mono detectados en Asturias. Las personas afectadas, que están relacionadas entre sí, contrajeron la enfermedad en otra comunidad autónoma. Ambas presentan síntomas leves y permanecen aisladas en su domicilio.

La Sección de Virología del Laboratorio de Microbiología del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA) está secuenciando las dos muestras, que han resultado positivas. Por su parte, el Servicio de Vigilancia Epidemiológica ya ha comunicado al Ministerio de Sanidad la aparición de ambos positivos por *monkeypox*, que han declarado no tener contactos estrechos.

El Servicio de Salud del Principado de Asturias (Sespa) se mantiene vigilante desde el 17 de mayo, fecha en que se produjo la alerta internacional sobre esta infección vírica, para identificar los posibles casos de la enfermedad en el Principado.